
Oficina de Comunicación Or anizacional

Seminario internacional sobre los modelos
de adaptación en Enfermería

La Universidad recibe Convenioentre la
la acreditación de tres Persone ría de Chía yel

programas. ConsultorioJurídico.

Cerca de 450 personas estuvieron
presentes el pasado 8 y 9 de
agosto en el Campus, durante el
Seminario internacional sobre

la aplicación de modelos conceptuales
Enfermería en la docencia, la

ctica y la investigación, que convocó
a profesionales y estudiantes de Bogotá
y de todo el país, para realizar una
presentación y análisis sobre los distintos
modelos de enfermería que se aplican
actualmente en diversos programas.

El evento central estuvo a cargo de la
destacada doctora Callista Roy, Ph.D.
en Sociología y creadora del modelo de
adaptación en Enfermería, que aplica
actualmente la Facultad. A través de
una video conferencia, que ofreció desde
la Universidad de Boston (EE.UU.),
la doctora Roy se refirió al reto de la
enfermería del siglo XXI como una
profesión que se debe orientar al cuidado
integral del paciente en el que confluyan
I"S aspectos: morales espirituales,

•cológicos y físicos.

Por otro lado, la doctora Adelaida
Zabalegui Yárnoz, Ph.D. en Enfermería
y Directora del programa de Enfermería
de la Universidad de Cataluña,
(España), estuvo en la Universidad
como conferencista del evento y a la
vez profesora visitante. Durante los
días de permanencia en la Universidad,
del 2 al 11 de agosto, compartió con
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Aparecen en la Mesa Directiva del evento: la doctora Adelaida Zabalegui Yárnoz, el doctor Álvaro Mendoza
Ramirez y la doctora María Clara Quintero de Jaramillo.

las directivas, docentes y estudiantes de la Universidad, su experiencia y conocimiento
de la nuevas tendencias de la Enfermería, en especial en Modelo de Callista Roy que ha
implementado el programa de enfermería de la Universidad de Cataluña .

Otras conferencias presentadas en este evento fueron: "Aplicación del modelo de Margaret
Newman en el cuidado y la práctica de enfermería", a cargo de la enfermera Beatriz
Sánchez, profesora de la Universidad Nacional; "Aplicación del modelo de adaptación de
Roy en la Unidad de Cuidado Intensivo Pediátrico de la Fundación Cardio Infantil Instituto
de Cardiología", por Patricia Monroy, Coordinadora UCI pediátrica; " Cuidando al adulto
y al anciano según la teoría del Déficit de autocuidado de Orern"; por Lucero López,
profesora de la Universidad UDCA; "Alcances de la aplicación del modelo de adaptación
de Roy, en el servicio de rehabilitación de la Clínica Puente del Común", por María Elisa
Moreno Fergusson, profesora de la Facultad de Enfermería, entre otras conferencias.
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Alianzas

empresariales con los
sectoresproductivos

del país.
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La Universidad

dona 11.500 libros
a la Secretaría de

Educacióndel Distrito.
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Correo Institucional

La Universidad recibe la acreditación de tres programas
El 30 de julio, el Ministerio de Educación Nacional envió las
resoluciones de acreditación de los programas de Ingeniería de
Producción Agroindustrial, por cinco años; Administración de
Empresas, por cuatro años y Enfermería por tres años, luego del
examen realizado por el Consejo Nacional de Acreditación.

• Con esta mención se reconoce ante la comunidad académica y la
sociedad, la calidad y exigencia de estas carreras que se imparten
en la Universidad.
Estos programas continuarán con sus procesos de mejoramiento
con la perspectiva de incrementar sus estándares de calidad.

•
•
•
•
•
•

Firma de convenio con el portal universia.net
En días pasados, el doctor Álvaro Mendoza Ramírez, Rector
de la Universidad firmó un convenio con la Fundación Banco
Santander y Universia Colombia S.A., para participar en el Portal
Universitario "Universia.net", proyecto internacional del Banco
Santander y que ya existe en otros 9 países gracias al trabajo
conjunto de 546 universidades.

En Colombia, el portal será lanzado en la ciudad de Cartagena,
en el mes de noviembre y a partir de ese momento todos los
estudiantes, docentes, directivos y egresados de la Universidad
de La Sabana podrán consultarlo y beneficiarse de todos los
servicios y oportunidades: una vitrina de los proyectos y noticias
más importantes de las universidades, conexión con los sitios de
interés de los universitarios, agenda de actividades culturales y
deportivas, enlaces a los webcams de las universidades, buscador
de información sobre becas, cursos, intercambios, pasantías,
programas de educación virtual, directorio de facultades y centros
de investigación, conversatorios y tertulias virtuales, información
sobre acreditación de programas y gestión de la calidad.

A los estudiantes se les ofrecerá un tablón de anuncios,
información sobre empleos universitarios, oportunidades de
creación de empresas, club internacional del estudiante, subastas,

tiendas universitarias, red de alojamientos universitarios,
concursos, viajes.

Las Facultades y demás unidades académicas y administrativas de
la Universidad interesadas en publicar información en el portal, lo
podrán hacer a través de la Dirección de Planeación o la Oficina
de Comunicación Organizacional de la Universidad. La página del
portal puede consultarse en www.universia.net.

Mundo Académico

Congreso sobre la dimensión de la excelencia educativa
El 2 y 3 de agosto, el doctor Ciro Parra Moreno participó como panelista en el congreso sobre Dimensiones de la excelencia educativa,
organizado por la Asociación de Establecimientos Educativos Privados (ADESPRIV).

En el evento, al que asistieron alrededor de ochocientos profesores y directivos de la educación básica y media, habló de los principales
núcleos problemáticos, que afectan a la educación colombiana, con especial énfasis en la formación continuada de los docentes del sector
privado. Expuso también algunas alternativas de acción para mejorar la eficacia de los programas de formación continuada.

Su intervención tuvo una excelente acogida y será publicada en las memorias del congreso.



Participación en el VIII Foro Latinoamericano de educación musical

En lafoto: el compositor mexicano César Tort y su esposa; y la comisián
colombiana conformada por: Gloria Valencia, Luz Ángela Gámez; Oiga Lucía

Olaya, Jefe del Área de Arte de la Facultad y Mauricio Villa.

Durante la semana del 22 al 28 de julio, la profesora OIga Lucía
Olaya Parra, Jefe del Área de Arte de la Facultad de Educación
y actual Secretaria General del Consejo Latinoamericano de
Educación por el Arte CLEA, fue invitada por el gobierno
de México para participar en el VIII Foro Latinoamericano
de Educación Musical. El objetivo del evento fue reconocer,
socializar y difundir, las nuevas propuestas en los programas
e investigaciones musicales, dando a conocer el impacto de
la tecnología y la renovación de corrientes pedagógicas en la
materia, a partir de propuestas educativas que promuevan el
estudio y la innovación musical.

En este encuentro impartió una conferencia y dirigió un taller
para maestros sobre el tema, en el Centro Nacional de las
Artes, en el Distrito Federal de México, organizado por el
Foro Latinoamericano de Educación Musical, Fladem México,
entidad que busca la fundamentación y generación de proyectos
de investigación y actualización permanente de la comunidad de
pedagogos musicales en este país.

- wento contó con la presencia de importantes representantes

de países como: Argentina, Bolivia, Brasil, Canadá, Chile,
Colombia, Costa Rica, Cuba, España, Guatemala, Honduras,
Nicaragua, Perú, Puerto Rico, Republica Dominicana, Rusia
y Uruguay.

Participación en el 111Congreso Iberoamericano de Psicología
Con representantes de los países de Iberoamérica y declarado por la UNESCO
como actividad conexa al "Seminario Interdisciplinario permanente la Cultura de
Paz y No Violencia y evento emblemático del Decenio Internacional de Cultura
de Paz y No Violencia 20001- 2010 ONU-UNESCO, la Facultad de Psicología se
hizo presente en el IIICongreso Iberoamericano de Psicología, COninvestigaciones
profesorales de alto nivel.

Las temáticas que se investigaron abarcan las áreas de Psicología Básica, Clínica y
Educativa. Como resultado de esta jornada científica, se han establecido contactos
iniciales COnUniversidades y Centros de Investigación de Iberoamérica, COnmiras
." valuar posibilidades de convenios e intercambio académico.

111encuentro iberoamericano de colectivos escolares y redes de maestros que
hacen investigación desde la escuela.

Del 21 al 26 de julio se realizó en la ciudad de Santa Marta, el III encuentro iberoamericano de colectivos escolares y redes
de maestros, que hacen investigación desde la escuela, organizados por las Redes Tebes de México, Ires de España, Dhie de
Argentina y Cee de Colombia.

La Universidad estuvo representada en este evento por el doctor Luis Gustavo Celis Regalado, COnla ponencia: "Desarrollo de
proyectos escolares en biotecnología. Propuesta de trabajo para la enseñanza-aprendizaje de las Ciencias Naturales".

Igualmente, la Asociación Colombiana de Ciencias Biológicas, ACCB, designó al doctor Celis como delegado del XXXVIII
Congreso Nacional a celebrarse en la ciudad de Pasto, del 1 al 4 de octubre próximo.



Compraventa internacional de mercaderías
El profesor Jorge Oviedo Albán presentó el pasado 25 de julio,
una conferencia en el Club de Abogados de la ciudad de Bogotá
sobre el tema: "La Compraventa internacional de mercaderías",
en el evento organizado por el Centro Colombiano del Derecho
de Autor, Cecolda, con motivo de la próxima entrada en vigor
para Colombia, de la Convención de Naciones Unidas sobre
compraventa internacional.

En su disertación, el profesor Oviedo se refirió especialmente a
las relaciones que puede tener este instrumento con los contratos
celebrados por medios electrónicos y su posible extensión al
campo los bienes inmateriales, conforme a la jurisprudencia
internacional.

Igualmente, el 1 de agosto se llevó a cabo una jornada académica

• en la Universidad Javeriana con motivo de la entrada en vigor
para Colombia de la Convención de Naciones Unidas para la
compraventa internacional.

En dicho foro participaron como conferencistas el doctor Álvaro
Mendoza Ramírez, quien presentó la ponencia "La buena fe en
la contratación" y el doctor Jorge Oviedo Albán, con la ponencia
"Un nuevo orden internacional de los contratos".

•
•
•
•
•
•
•
•
•
•
• En el evento participaron la Ex Ministra de Comercio Exterior

Ángela Orozco y varios profesores de las Universidades Javeriana,
Rosario, Los Andes y Externado.

Las ponencias del doctor Mendoza y del doctor Oviedo serán
publicadas en el libro de memorias del seminario.

•
•
•
•
•
•
•

Estudiantes ocupan el octavo lugar en exámenes de estado

Un grupo de 34 estudiantes de IX y X semestre de la Facultad de Derecho presentaron el pasado 27 de julio, los exámenes de estado que
realiza el Iefes para evaluar los conocimientos básicos en esta disciplina y medir la calidad académica. Como resultado de esta prueba, la
Facultad ocupó el octavo lugar, en el país y el sexto en Bogotá, entre 57 programas que presentaron el examen.

El programa de Derecho de la Universidad pertenece a los 21 programas que han sido considerados en nivel alto en todo el país. Con esta
prueba el Doctor Miguel de Jesús Niño, Decano de la Facultad expresó "Debemos insistir en la exigencia para lograr la excelencia en la
Facultad de Derecho".

Visitas de inspección y vigilancia a cultivos de flores

de inspección y vigilancia de las
condiciones laborales que presentan los
trabajadores de dichas empresas y el
cumplimiento por parte del empleador,
de las normas del Código Sustantivo del
Trabajo. Esta tarea que se efectúa una vez

En días pasados un grupo de estudiantes
de Consultorio Jurídico, coordinados
por la Inspectora Cuarta de Trabajo,
doctora Amanda Luz Arrieta, visitaron
las empresas Flores Fagua y Flores
Bachué Ltda., para realizar una labor

•
•
•
•
•
•
•
•

• al mes en diferentes empresas de Chía,
Cota, Cajicá, Tabio, Tenjo, es uno de los
objetivos del Convenio que se firmó entre
la Universidad y el Ministerio de Trabajo
y Seguridad Social en el año 2000.

•
•
•
•
•
•
•

Convenio entre la Personería de Chía y el Consultorio Jurídico

El 30 de julio, se firmó un convenio para la divulgación de los
principales temas jurídicos de índole laboral que atañen a la
comunidad entre el personero de Chía, José Luis León Mora y la
doctora Diana María Gómez de Ortiz, Directora del Consultorio
Jurídico. La divulgación se hará en un boletín jurídico que

• periódicamente sacará el Consultorio Jurídico y también por
medio de charlas sobre Derecho Laboral y Seguridad Social
dirigidas a la comunidad del municipio y a cargo de los asesores
y asistentes del área.

•
•
•
•
•
•

Programa radial en Luna Stéreo
Programa radial en Luna Stéreo A partir • programa que la Personería de Chía tiene • asesores del Consultorio Jurídico y del
de esta semana, cada mes el Consultorio • en la emisora Luna Stéreo del municipio. • Centro de Conciliación. El doctor Carlos• •Jurídico tendrá un espacio de una hora En dicho programa, se expondrán temas Guillermo Castro fue el primero en• •semanal, de 7:00 p.m. a 8:00 p.m. en el • jurídicos, los que estarán a cargo de los • intervenir sobre el tema Jueces de Paz.



Estudiantes atienden asuntos disciplinarios en Chía y Zipaquirá

De acuerdo con el artículo 1 de la Ley 583 de junio 12 de 2000, los
estudiantes de Consultorio Jurídico pueden de oficio, actuar como
apoderados de oficio a personas de escasos recursos económicos
en los procesos disciplinarios de competencia de las Personerías
municipales y las Procuradurías.

• Por primera vez, 3 estudiantes de Consultorio Jurídico 1 y II
Y 2 de Consultorio Jurídico II se integraron a la Personería
municipal de Chía y a la Procuraduría Provincial de Zipaquirá,
respectivamente, con el fin de encargarse de la atención de
diversos casos disciplinarios en estos municipios.

•
•
•
•
•

Reunión de directores de Consultorio Jurídico
En días pasados, el doctor Francisco Buriticá, actual Director del Consultorio Jurídico de la Pontificia Universidad Javeriana invitó a la
doctora Diana María Gómez a su sede, con el fin de tratar diversos aspectos sobre los Consultorio Jurídicos - Centros de Conciliación.
Como resultado de esta reunión se piensa convocar a los directores de Consultorios Jurídicos y Centros de Conciliación de las distintas
universidades de Bogotá D. c., con el propósito de unificar los criterios de atención a los asuntos jurídicos.

Almuerzo de trabajo con funcionarios
del Ministerio de Trabajo y Seguridad Social

El jueves 8 de agosto, en el Mesón de La
Sabana se reunieron los doctores Hernán
Ulloa, Jefe Nacional de la Unidad de
Inspección, Vigilancia y Control del
Ministerio de Trabajo y Seguridad Social,
Amanda Luz Arrieta, Inspectora Cuarta

• de Trabajo, Néstor Morantes, Inspector
de Trabajo de Zipaquirá, Martha
Izquierdo, profesora de planta de la
subárea de Derecho Laboral y Seguridad
Social de la Facultad de Derecho y Diana
María Gómez de Ortiz, Directora del

•
•

Consultorio Jurídico y del Centro de
Conciliación, para evaluar el Convenio
de cooperación interinstitucional que
tiene la Universidad celebrado con ese
Ministerio.

•
• •• •• •• •• •• •

Publicación de artículo

Europa Wschodnia - Ameryka Lanciska: Pozycja jednosstki
system rzadu, es el nombre en polaco del libro: " Europa del este
- América Latina: Estatuto del individuo y sistema de gobierno"
obra colectiva que contiene la ponencia titulada: "Derechos

ndamentales y garantías constitucionales en Colombia" escrito
or el profesor Hernán Alejandro Olano García, jefe del Área de

Derecho Público de la Facultad de Derecho.

• El libro que consta de 427 pagmas, fue publicado por la
Universidad de Wroclaw, Polonia, con motivo del Primer
encuentro de constitucionalistas de América Latina y Europa
Central, realizado el año anterior, con el apoyo de la Cátedra de
Derecho Constitucional Latinoamericano que preside el tratadista
argentino Germán Bidart Campos y de la cual también hace parte
el profesor Olano García.

•
•
•
•
•
•
•
•

Curso sobre la civilización
Como parte del ciclo de intensificación del plan de formación de profesores, que adelanta el Instituto de Humanidades se realizó el curso:
"Perspectiva sociológica del proceso de civilización: trabajo cooperación y participación cívica", desarrollado por el profesor invitado de
la Universidad de Navarra, Fernando Múgica Martinena. El curso tuvo como fin abrir un campo de investigación sobre el concepto de
civilización expuesto en el libro: El proceso de la civilización. Investigaciones sociogenéticas, escrito por Norbert Elías, filósofo alemán.

El curso desarrolló las posturas de algunos pensadores, clásicos y modernos de Europa sobre el tema de la civilización desde el ámbito
sociológico y filosófico. A la vez se realizó un análisis sobre la evolución histórica y social que ha experimentado la cultura moderna.
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'" REA DE LENGUAS EXTRANJERAS

Finalizó curso de inmersión
El 26 de julio culminó el V curso de inmersión en lengua extranjera, inglés que se realizó en las instalaciones del Inalde. Los participantes
fueron los doctores: Javier Mojica Sánchez, Laura Elvira Posada Núñez, Liliana Ospina de Guerrero, Graciela Amaya de Ochoa, Jairo
Losada Rodríguez, Ignacio Gómez Roldán, Clara Rozo de Arévalo y Bertha Gómez Daza quienes superaron ampliamente el reto que
implica utilizar la lengua extranjera en jornadas de 8 horas diarias y durante dos semanas, en las que no es permitido hablar en español.

,-

Jornada de actualización en el Area de Lenguas Extranjeras

implementan en las clases durante el
segundo semestre de 2002. Estos cambios
muestran el plan estratégico del programa
cuyo objetivo es promover un proceso
de instrucción para el desarrollo de la
autonomía del aprendizaje de una lengua
extranjera en los estudiantes.

Los días 24, 25 Y26 de julio, 30 profesores
de inglés de la Universidad participaron en
una jornada de actualización organizada
por el Programa de Lengua Extranjera.

Los talleres dictados por los profesores
de planta del programa, ilustraron sobre
las innovaciones metodológicas que se

•
•
•
•
•
•
•
•
•
•

• Los temas de los talleres fueron: Planning
for Learning, Meaningful Learning,
Developing Learning Strategies, Self-
evaluation, Critical Thinking, Virtual
Learning y Modeling for Learning.

•
•
•
•
•
•
•
•
•

Aprendizaje virtual en el programa de lengua extranjera

Quince profesores del Área de Lenguas Extranjeras asumieron
la tarea de actualizar los conocimientos en el uso de medios
virtuales. Para tal fin iniciaron los estudios del Diplomado en
Medios que ofrece el Área de Informática.

• La iniciativa permitirá desarrollar importantes innovaciones y
beneficios en el aprendizaje de una lengua extranjera. Una de ellas
será apoyar el aprendizaje autónomo y personalizado de un idioma
extranjero.

•
•
•
•

Oficina de Publicaciones
Mercadeo y comercialización de publicaciones periódicas

El pasado 25 de julio, la Oficina de Publicaciones organizó la
charla sobre Mercadeo y Comercializacián de publicaciones
periódicas, dictada por Álvaro Romero Romero, asesor editorial
en este tema.

Esta reunión hizo énfasis en la importancia de tener claridad en la
misión - visión de la revista, sus aspectos clave de diferenciación
y los objetivos estratégicos básicos del mercadeo, que buscan tener
en cuenta la opinión del destinatario.

Se hizo un ejercicio con el objeto de determinar los factores que
llevan a un comprador a decidirse por una publicación, teniendo
en cuenta no sólo aspectos de contenido y empaque de los mismos,
sino además, el servicio que se presta. Igualmente, se presentó
la diferencia del concepto de creación de valor y precio de la
publicación.

Grupo de docentes y administrativos que asistieron
a la reunión sobre el mercadeo de publicaciones.



La Universidad dona 11.500 libros
a la Secretaría de Educación

El doctor Álvaro Mendoza Ramirez, acompañado de la doctora
Margarita Peña Borrero durante la firma del acta de iniciación del

contrato de donación de los libros.

La Universidad, a través de la Oficina de Publicaciones
concertó la donación de 11500 libros a la Secretaría de
Educación del Distrito con destino a 157 bibliotecas de los
colegios distritales.

La entrega de los libros se formalizó con la firma del acta
de iniciación del contrato de donación a cargo del doctor
Álvaro Mendoza Ramírez, por la Universidad y de la
doctora Margarita Peña Borrero, Secretaria de Educación
del Distrito Capital de Bogotá.

Clínica 'Puente del Común

Una orientación en el área del servicio al paciente

Con el fin de prestar asesoría en todo lo concerniente a la prestación de un mejor
servicio a los pacientes, la Clínica Puente del Común recibió la visita de la doctora
Ana García Bercebal, actual directora del Servicio de Dietas y Limpieza de la
Clínica Universitaria de la Universidad de Navarra. La doctora García - enfermera
y terapeuta - brindó una valiosa orientación a la Clínica sobre un nuevo concepto
del servicio personalizado al enfermo, basado en la disposición de recursos
humanos y logísticos para permitir al paciente recuperarse en un ambiente muy
cercano a su entorno familiar.

Durante dos semanas, la doctora Ana García se reunió con el personal médico y
administrativo de la Clínica para compartir sus conocimientos y brindar orientación
sobre el tema del servicio en una institución médica.

D

La doctora Ana García Bercebal, asesora invitada
de la Universidad de Navarra.



Asociación de Amigos

Alianzas empresariales con los sectores productivos del país
La Asociación de Amigos está realizando jornadas de
acercamiento empresarial con el sector productivo del país. Es
así que el pasado jueves 25 de julio, directivos de empresas como

, Colpatria, Distribuidoras Unidas y Publicar, S.A., entre otras, se
reunieron en un desayuno de trabajo para implementar la estrategia
de aplicación de activos improductivos en las empresas y sus
efectos tributarios, que consiste en demostrarles a las empresas
con activos inutilizados y comercialmente valiosos, que pueden
obtener ventajas tributarias por donación de los mismos.

El martes 6 de agosto se realizó un encuentro con las empresas
del sector de alimentos: Carulla Vivero, Alpina, Comapán, La

•
• Alquería y Meals de Colombia, en el que se expuso el programa.

Al final los empresarios expresaron su interés en propiciar la
generación de recursos extraordinarios y de obtener los beneficios
correspondientes.

Las alianzas empresariales están a cargo de Jorge David Páez
como Director y de Zoraida Herrera quien se ocupa de la
Coordinación de las mismas.

El próximo 22 de agosto a las 7.00 a.m. en la sede de la Asociación
de Amigos en Bogotá, se realizará una conferencia sobre la
reforma tributaria en el nuevo gobierno, a cargo de Julio Roberto
Pizza, ex director de impuestos de la DIAN.

•
•
•
•
•
•
•
•
•
•
•
•
•
•

Inalde
Nuevo Director Asociado

El Consejo Directivos del Inalde designó al doctor Pedro Niño Rodríguez en el cargo de Director Asociado, desde el 1 de julio, en reemplazo
del doctor Arturo Sánchez Prieto quien continúa como Director Encargado del Programa Avanzado de Dirección Empresarial, Medex.

El doctor Niño se venía desempeñando como Gerente Financiero de la Federación Nacional de Cafeteros.

Nos Visitaron
Un grupo de 16 personas del programa PADE 2000 del Inalde
visitó las instalaciones de la Universidad y la Clínica Puente
del Común el pasado 31 de julio, por invitación de la Rectoría
de la Universidad. El grupo fue acompañado por los doctores
Álvaro Mendoza Ramírez, Rector de la Universidad y Peter
Montes Swanson, Director de Inalde.
La doctora Adelaida Zabalegui Yarnoz , Directora del
programa de Enfermería de la Universidad de Cataluña,
España, quien estuvo en la Universidad como profesora

• visitante y conferencista en el Seminario internacional
sobre los modelos conceptuales en Enfermería del 2 al 10 de
agosto.

La doctora Ana García Bercebal, Directora del Servicio
Dietas y Limpieza de la Clínica Universitaria de la Universida
de Navarra para brindar una asesoría sobre la prestación
del servicio personalizado al paciente en la búsqueda de su
completo bienestar.

•
•
•
•
•
•
•
•
•
•
•

Bienestar Universitario
Encuentro profesores de complementarias

Asignaturas Complementarias de Bienestar Universitario realizó
el 27 de julio un encuentro de "Evaluación por Procesos", dirigido
a los profesores de las actividades complementarias.

El grupo de profesores discutió una nueva propuesta de

• evaluación por procesos, la cual podrá dar respuesta a las nuevas
modalidades de Evaluación por Competencias. Estos encuentros
se seguirán realizando durante todo el semestre para unificar los
criterios y procesos que demandan las nuevas tendencias.

•
•
•
•
•


